SUCESOS

La víctima, un hombre de 66 años, fue atropellado por un turismo cuando cruzaba la carretera de La Roca

Atropello mortal en La Torreta

JOSEP MAS

n vecino de La Torreta perdía la vida el miércoles de la pasada semana al no poder superar las gravísimas lesiones sufridas al ser atropellado el día antes por un turismo en la carretera de La Roca.

El accidente se producía sobre las ocho y media de la mañana del martes, en la calle Costa Brava, denominación del tramo urbano de la carretera C-1415c, entre las rotondas del Hotel Ciutat de Granollers y del enlace con la carretera de Valldoriolf. El peatón, Manuel Fernández Núñez, de 66 años de edad, que vivía en la calle Osona del mismo barrio, cruzaba la calzada cuando no se apercibió de la proximidad de un turismo Mazda que circulaba en dirección a La Roca. El conductor del vehículo no pudo evitar el atropello, alcanzándole y produciéndole heri-



Tramo urbano de la C-1415 donde se produjo el atropello mortal.

das graves, teniendo que ser asistido en primera instancia en el Hospital General de Granollers y posteriormente trasladado al hospital del Parc Taulí, de Sabadell, donde fallecería al día siguiente. El conductor del turismo fue sometido a la prueba de alcoholemia, dando resultado negativo. La Policía Local de La Roca instruye el correspondiente atestado.

El dueño de Can Pinet herido grave al quedar atrapado por su motocultor

CORRÓ D'AMUNT. El propietario de Can Pinet de Corró d'Amunt, se encontraba al cierre de esta edición ingresado en el Hospital General de Granollers, después de que el jueves de la pasada semana resultase gravemente herido cuando estaba trabajando con su motocultor en un bancal de su finca. El accidente se producía cuando Antonio Marcos Oliveras, de 62 años de edad, labraba la tierra con la fresadora y quiso echar marcha atrás para cambiar de dirección. Al encontrarse junto al desnivel del bancal y con poca luz de día, no se apercibió que estaba demasiado cerca del borde del bancal y el motocultor cayó por el desnivel, quedando atrapado por las aspas que estaban aún en funcionamiento.

Antonio, que vive solo en su masía, salvó la vida gracias a unos vecinos que pasaban cerca del lugar del accidente y pudieron escuchar sus gritos pidiendo auxilio. La Policía Local recibía al propio tiempo que los Bomberos la llamada en petición de socorro poco antes de las diez menos cuarto de la noche. Los Bomberos, que desplazaron dos dotaciones del parque de Granollers, tuvieron que cortar parte de los herrajes del motocultor para poder rescatar al payés herido, quien fue asistido por el personal facultativo de una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas y trasladado al Hospital General de Granollers, con lesiones de gravedad en una pierna y en el costado. J.M.

Detenido el autor del robo de un Mercedes en Albacete

LLINARS. Los Mossos d'Esquadra de Granollers detenían la madrugada del pasado viernes a un ciudadano de nacionalidad rumana, identificado como Niculae I., de 27 años de edad y sin domicilio conocido en España, al que se supone como autor del robo de un turismo Mercedes. Una dotación policial interceptaba poco antes de las cuatro de la madrugada al conductor en el área de servicio de la

autopista AP-7 Medas Norte, a la altura de Llinars al detectar la presencia del turismo cuya desaparición había sido denunciada el pasado 29 de julio ante la Guardia Civil de Albacete.

El conductor rumano no supo dar una explicación convincente sobre la procedencia del coche, quedando detenido y siendo puesto posteriormente a disposición judicial. J.M.

Detenido un preso de Quatre Camins con permiso por atracar un banco

LA ROCA. Un interno del Centro Penitenciario de La Roca, José R.H., de 33 años de edad y vecino de Badalona, era detenido el martes de la pasada semana por efectivos de la Policía Local de Sant Adrià del Besòs, al ser acusado como presunto autor de un atraco a una entidad bancaria cuando disfrutaba de un permiso penitenciario.

La detención se producía un día después de que hubiese sido ordenada su busca v captura por no haber regresado a la prisión de La Roca después del permiso. La policía le acusa del atraco que el mismo lunes un individuo cometía en un banco de Calella. El atracador entró en la oficina y tomó como rehén a una clienta que estaba retirando su dinero y la amenazó con una jeringuilla. El delincuente exigió a una empleada del banco que le entregase 500 Euros. Tras negociar un rato con los demás empleados, el atracador se conformó con 65 Euros y liberó a su rehén, dándose a la fuga a pie. Su detención se produjo mientras se encontraba consumiendo drogas en la calle e inmediatamente se comprobó que sobre él recaía una orden de busca y captura. Gracias a la colaboración ciudadana, los Mossos d'Esquadra identificaron al joven, que tiene numerosos antecedentes por hechos similares, como presunto autor del robo en el banco de Calella, siendo ingresado de nuevo en Quatre Camins. J.M.